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Zur Sitzung am Gremium 

31.10.2023 Ausschuss für Verkehr 
 
 
 

Umgang mit Mitteln zur Errichtung von Radverkehrsanlagen 

 
 
 

Sehr geehrter Herr Ugurman, 
 
die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen 
zu der nächsten Sitzung des Verkehrsausschusses am 31.10.2023: 
 
1. Wie hoch ist die im aktuellen Haushaltsplan vorgesehene Summe der Mittel 
zur Herstellung von Radverkehrsanlagen? 
 
2. Wie viel der vorgesehenen Mittel wurde im laufenden Haushaltsjahr bereits 
ausgegeben? Bitte nach einzelnen Maßnahmen auflisten. 
 
3. Wie viele Fördermittel des BMVI wurden im Zusammenhang mit den unter 2. 
aufgeführten Maßnahmen beantragt? Bitte die Fördermittel den einzelnen 
Maßnahmen in Höhe zuordnen. 
 
4. Welche zukünftigen Maßnahmen im Zusammenhang mit Radverkehrsanlagen 
sind für das laufende Haushaltsjahr geplant? 
a. Sind hierfür Fördermittelbeantragt worden? Wenn ja, für welche? Wenn nein, 
dann bitte begründen. 
 
 
Begründung: 
Am 19. September 2023 fand in der Pauluskirche eine Podiumsdiskussion des 
ADFC Wuppertal zum Thema "Wuppertal: Fahrradstadt 2025: Wann geht es endlich 
los" statt. Hier wurde thematisiert, dass Maßnahmen zur Errichtung von 
Radverkehrsanlagen vollständig aus städtischen Mitteln finanziert worden sind, ohne  



dass eine Beantragung und Verrechnung von Fördermitteln des BMVI stattgefunden 
hat. Die sowieso überschaubaren städtischen Mittel für Radverkehrsanlagen sollen 
komplett in dieser einen Maßnahme aufgegangen sein. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hans-Jörg Herhausen                                  Christian Wirtz 
Verkehrspolitischer Sprecher der CDU-Fraktion Stadtverordneter    
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